

# ごへんち

～すべては子どもの笑顔のために～

二戸市立御返地小学校

第8号

令和6年6月26日

## ありがとうございました。～学校を市民に公開する日～



6月18日（火）は二戸市の学校を市民に公開する日でした。この日は朝早くから、お家の方々、ご近所の方、教育委員さん等たくさんの方々が御返地小学校にいらしてくださいました。

授業や活動等、子供たちの様子を参観していただきました。ありがとうございました。

1・2年生は、給食試食会、そして、学級PTA行事を行いました。

親子そろっての試食。給食を親子で食べながら、普段の学校給食のことや、大好きなメニューについて話していました。また、学級PTA行事では、シャボン玉を作り校庭で、様々な大きさのシャボン玉を飛ばしました。

学校運営協議会委員の皆様にもいらしていただき御返地小の授業を参観していただきました。

その後、保健部主催の救急法講習会が開催されました。参加希望の保護者11名による講習会となりました。

ダミー人形を使用し、心臓マッサージの仕方や心肺蘇生法の手順、AEDの使い方について、実地を通して学ぶことができました。実質の講習時間は45分程度という短い時間ではありましたが、参加者は、1つ1つの手順を確かめながら一連の動きを身につけていました。

今回は、広域行政事務組合二戸消防署の方に講師をつとめていただきました。

参加者の皆さんもお忙しい中、お集りいただきありがとうございました。

### 給食試食会



### 算数の問題



### リズムを一定に心臓マッサージ



# 全校オリエンテーリングで 地域博士！

6月13日（木）縦割り班ごとのチームで、学校林の「少年の森」をスタートして、学校まで問題を解きながら進みます。御返地小学校発祥の地では写真撮影。昔はお寺に学校があったことに驚いていただきました。



この庵寺の高さはどのくらいあるでしょうか。



保護者さんにもボランティアのご協力をいただきました。ありがとうございました。



観音様の名前は？

この川にかかる2つの橋の名前は？

